

donde funciona. Queremos insistir en que solo dando trabajo y actividad concreta y diaria a cada uno de los miembros de la celula, esta tendra una existencia real y dara resultados positivos. Discutiendo en la celula colectivamente los problemas de la empresa dada y las cuestiones politicas en general del Partido, elevaremos el nivel ideologico de todos los miembros de la celula. Participando todos los miembros de la celula en las discusiones, en el trabajo diario, colocandose la celula y cada uno de sus miembros organizada y disciplinadamente a la cabeza de las luchas en la empresa, etc, tendremos realmente una verdadera celula del Partido.

6.- Pensamos que en ese sentido el CC, deberia elaborar un plan de concentracion de las fuerzas del Partido, en los sectores, mas importantes de la lucha, entre las capas fundamentales del proletariado, ferroviarios y transporte en general, en las plantaciones (United Fruit) en las grandes haciendas de cafe, en las regiones de mayor auge del movimiento huelguistico y del movimiento campesino, en las localidades donde es mas fuerte la influencia del Partido y que puede aportar mas rapidos resultados, etc.

7.- Hemos observado un cierto progreso en el trabajo sindical, pero en la mayoria de los casos ese trabajo se desarrolla en la industria liviana. Pensamos que no descuidando en ninguna forma del trabajo en la industria liviana, el Partido deberia intensificar el mismo trabajo en el sentido de la criacion y organizacion de sindicatos revolucionarios de maritimos, portuarios, ferroviarios, de obreros agricolas de las plantaciones de la United Fruit y haciendas de cafe. Procurando al mismo tiempo consolidar las fracciones comunistas de los sindicatos revolucionarios, a fin de garantizar en los mismos una linea verdaderamente revolucionaria.

Pensamos tambien que el trabajo de las fracciones comunistas en los sindicatos adversarios, deben ser reforzados.

8.- Sugerimos al P. la necesidad del planteamiento en una forma seria, de la cuestion de la formacion y organizacion de la Liga Juvenil Comunista de Costa Rica, y en ese sentido tomar las medidas necesarias.

Estamos seguros que el CC, comprendera toda la importancia que representa esta cuestion, procurando auxiliar politica y organizativamente a los grupos juveniles comunistas existentes; en el trabajo de la formacion y consolidacion de la Liga Juvenil Comunista, como la mejor asistente del Partido. Ademas el P. en toda su propaganda debera lanzar, lucha por las demandas especiales de la juventuda, en especial en las huelgas y luchas que se desarrollan.